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ПРИШЕЛ

ГАЗ
В СЕЛО

Д а в н о  мечтали жители Ново- 
алексейвки, что будет  переве
дена  котельная  на газ. Тогда 
и отопление в домах станет 
надежным . Мечты эти претво
рил коллектив геологоразве
дочной экспедиции. Правда, 
дело  затянули  — строили х о з
способом, Но все ж е  семикило
метровую трассу  от Талішы 
протянули и внутри котельной 
необходимое переоборудование 
летом закончили. 10 октября в 
поселке Ц У ГРЭ , в Новоалек- 
сеевке тепло в д о м а  поступило.

П араллельно  с газификацией 
котельной начаты  работы по 
газоснабж ению  домов. Правда, 
еще года два  ж д а ть .  Но очень 
у ж  хочется сельчанам, чтобы 
хоть в перспективе жили они 
с тем ж е  комплексом удобств, 
что и горожане.

В. П Е РМ Я К О В .
председатель исполкома 

Новоалексеевского 
сельского Совета.
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ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ
Be исполнение Закона СССР «О всеобщей воинской 

обязанности» и Постановления Совета Министров СССР 
№  961 от 25 сентября 1990 года исполнительный коми
тет Первоуральского городского Совета народных де
путатов

РЕШИЛ:
1. НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА ПЕРВОУРАЛЬСКА СВЕРД

ЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОВЕСТИ ПРИЗЫВ ГРАЖДАН НА 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНУЮ ВОЕННУЮ  СЛУЖ БУ В ВООРУЖЕН
НЫЕ СИЛЫ СССР С 1 ОКТЯБРЯ ПО 31 ДЕКАБРЯ 1990
ГОДА.

2. Явке на призывной участок П ервоуральского  
го р во ен к о м ата  для  призыва на действительную военную 
служ бу подлеж ат  в с е  гр аж дан е  1972 года рож дени я ,  
к о торы м  ко дн ю  призыва исполнилось 18 лет, а также 
гр аж дане ,  р о ди вш иеся  а 1971— 1963 г'г., у которых ис
текли отсрочки от призыва, или не призванные р анее  
на действительную  воен ную  служ бу по различным  при
чинам.

3. Все граж дане ,  п о д л е ж ащ и е  призыву на действи
тельную военную  службу в В ооруж енны е Силы СССР, 
обязан ы  прибыть ив призывной участок по адресу :  ул. 
Володарского ,  13 точно  в назн ачен н о е  в р ем я  и дни с 
докум ентам и, указанными в повестке. Граж дане ,  не 
получившие повесток о явке  для  призыва на действи
тельную  военную  службу, о бязаны  прибыть в П е р 
воуральский горвоенком ат  с 9 д о  18 часов 29 октября  
1990 года, им ея  с собой  документы, у до сто в ер я ю щ и е  
личность,

4. Все лица призывного возраста,  по д ле ж ащ и е  при
зыву иа действительную  военную  службу, в р ем е н н о  
прибывш ие на терри торию  П ервоуральского  района, 
о б я з ан ы  н езам едл и тел ьн о  возвратиться к месту посто
янного жительства и явиться в го родской  военный к о 
миссариат, в к о то р о м  они состоят на воинском  учете,  
для  п рохож дения  призывной комиссии.

5. Граждане, не явившиеся с во е в р ем е н н о  для  при
зыва на действительную  военную  службу или у клоняю 
щ иеся  от явки на призы вные участки, несут ответ
ственность согласно  действую щ ем у  законодательству .

6. На основании Закона  СССР «О в сео бщ ей  воин
ской обязанности»  руководители предприятий, у ч р е ж 
дений, организаций и учебных заведени й  о бя зан ы  о с во 
бодить призывников от рабо т  (учебы) на вр ем я ,  н е 
о б х о д и м о е  для  п рохож дения  призыва, отозвать при
зывников от ко м ан д и р о в о к  и обеспечить с в о е в р е м е н 
ную явку их на призывной участок.

7. О бязать  и. о, начальника отдела  внутренних дел  
исполком а П ервоуральского  г о р о дск о го  Совета н а р о д 
ных депутатов И. И. Коротких принимать м е р ы  по 
обесп еч ен ию  явки призывников, уклоняю щ ихся от в о 
инской службы, на призывную комиссию , обеспечить 
надлежащ ий по р я д о к  при отп равке  со  сбо р но го  пунк
та (клуб им, Ленина).

С. О . ПОРТНОВ, 
председатель исполкома городского Совета.

30 ОКТЯБРЯ В 13 ЧАС. 30 МИН. ВО ДВОРЦЕ КУЛЬ
ТУРЫ И ТЕХНИКИ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА СОСТО
ИТСЯ ВЕЧЕР «ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫГ О СЛУЖБЕ В С О 
ВЕТСКОЙ АРМИИ». НА ВАШИ ВОПРОСЫ ОТВЕТЯТ: 
ГОРВОЕНКОМ, ПРОКУРОР ГОРОДА, КО М А Н Д И Р ВО
ИНСКО Й ЧАСТИ, СОЛДАТЫ, ПРОХОДЯЩ ИЕ СЛУЖ БУ  
В МЕСТНОЙ ЧАСТИ. СТАРШИЙ ВРАЧ ПРИЗЫВНОЙ КО 
М ИССИИ. ПРЕДСТАВИТЕЛИ ГО РИСПО ЛКОМ А, ГОРКО
М А КПСС.

ПРИГЛАШ АЕМ РОДИТЕЛЕЙ И ПРИЗЫВНИКОВ.

■ ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ — СТРОИТЕЛЬСТВО 
И РЕМОНТ УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ

■ ЭКСПРЕССИНТЕРВЬЮ ■

ЗАПОЗДАЛАЯ ДЕПЕША
Н а короткий вопрос: «Что  

вы связы ваете  с откры в
ш имся в Москве съездом
профсоюзов?-» председатель 
ком итета  профсою за З К М К  
С. А. Г алат  ответил так:

—  Только что получил 
бум агу  из обкома проф со
юза: предлагаю т упразднить 
соревнование. А мы его 
упразднили  еще год назад.  
С егодня распы лять средства 
на организацию  соревнова
ния просто дико. Ч то  при
шло ему на смену? Момент 
в ы ж и вания  предприятий. В 
том -числе и нашего. Я ве
рю в перспективы своего 
заво да .  Путь виж у один: 
повыш ать з а р п л а ту  людям. 
Цены  растут  не по дням, а 
по часам. Те тариф ы  и ок
лады', которые диктуют 
Госкомтруда  и Госкомцен,— 
это просто ‘подачки. Считаю,

что мы иа предприятия 
больше знаем, сколько ра 
бочему нужно, чтобы жить, 
и сами имеем право решать, 
сколько ему платить. П р и 
чем сделать это возможно.

А в съезды  я не верил и 
не верю, так как  профсою
зы заш и ш аю т интересы го
сударства .  З аш и то й  интере
сов рабочих и не пахнет. 
Если нормальное общ ество 
вначале платит производи
телю м атериальных ценно
стей. а потом у ж  а п п ар ат 
чикам, у нас наоборот. Б е з 
дельников кормить может, 
видимо, только наше б о га 
тое государство.

—  Себя вы к к ом у  отно
сите, Сергей Александрович?

— Сейчас —  к а п п а р а т 
чикам.

Т. Я К О Р Н Е В А .

...Якобы некоторые цехи Новотрубного завода *— на грани 
остановки.
Мы позвонили в один ид 

трубоволочильных цехов, Ms 10.
— Это сплетни, — категорич

но ответил начальник цеха 
Е. Л. Шѵлин. — Конечно, т р у д 
ности есть. В частности, с з а 
готовкой. Н о  я верю, что тру
бы всегда были и будут  н у ж 
ны

Комментарий редакции. Тре
в о ж а т  итоги работы предприя
тия за сентябрь. Так, план по 
выпуску валовой продукции 
выполнен на 97,4 процента. 
С набж ен ие — камень преткно
вения! П о д во д ят  с заготовкой 
Украина, другие поставщики.

Что ж е будет дальш е? 16 ок
т я б р я  принято совместное ре
шение дирекции, профкома и 
СТК: «О некоторых н е отлож 
ных мерах при переходе з а в о 
да к работе в условиях  рыноч
ной экономики, о прекращении 
приема трудящихся на завод,  
о мерах, принимаемых ди рек
цией и профкомом для  обеспе
чения трудящ ихся завода  про
дуктам и  питания и товарами 
народного потребления».

Итак, с 1 я н вар я  прием тру
дящ ихся на завод  будет резко 
ограничен... Н овая  экономиче
ская  ситуация требует этогоі

НЕ ХЛЕБОМ  
ЕДИНЫМ

З а л  абонемента  новой городской библиотеки у ж е  ж д е т  
своих читателей. Согласитесь, обилием ком натны х цветов  он 
больш е напоминает зимний сад .  Читателям  будет приятно, 
особенно зимой, приходить сюда.

С теллаж и  в отделе комплектации центральной городской 
библиотеки, у ж е  переехавш ем ѵ  новое здание, пусты. Это х о 
рош ий показатель:  значит, все книги «в работе».

Д е тс к ая  м узы кальная  ш кола  №  J. Учебная четверть з а к а н 
чивается, а  вот ремонт все еше п род олж ается ,  Последний 
срок окончания работ,  названны й начальником РС У  А. П. 
Зюзиным, — 20 октября.  Какой ж е  следующий?

Олег Бортник, травильщ ик за в о д а  комплектных м ета лл о 
конструкций, в свободное  врем я  р або тает  на реконструкции 
к луба  в поселке  Пильная; « П о д н аж м е м  и к ноябрьским пра
здникам  клуб сдадим».

( Р е п о р т а ж  читайте н а  3 стр )
Фото В, ЗО ТО В А .
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■ К СЕССИИ ...
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

О НАШЕМ ЗДОРОВЬЕ
В последние годы на здоровье населения усилилось 

неблагополучное воздействие окружающей среды, пище
вых продуктов. Из-за низкой рождаемости, стабильного 
ировня смертности складывается регрессивный тип на- 
ф д ен и я ,  что с учетом заболеваемости, выхода на ин
валидность и высокого уровня смертности в трудо
способном возрасте, грозит дальнейшим ухудшением 
ситуации с трудовыми ресурсами для промышленных 
предприятий, строительства,  транспорта.

Общ ая  забо.-нлзаемость населения по всем болезням 
увеличилась за 4 года в 2 раза по следующим причи
нам: тяжелые, условия труда на предприятиях, з а гр я з 
нение воздуха, воды, низкий уровень рационального пи
тания и эффективности медицинских мероприятий.

Состояние воздушного бассейна особенно влияет на 
уровень заболеваний органов дыхания. В целом по го
роду заболеваемость с 1979 года выросла в 2,3 раза. 
Более благополучные районы имеют уровень в два раза 
ниже: запрудная часть города, поселок Новоуткинск.

Заболевания хроническим бронхитом с 1983 года по 
го р :д у  и району выросли в 1,5 раза: в районе Соц- 
города в 9,9 раза, на Динасе  — в 7,6 раза, в Новоут- 
кинске — в 1,1 раза.

Среди причин смертности в трудоспособном возрасте он
кологические заболевания занимают третье место после 
сердечно-сосудистых заболеваний и травм, несчастных 
случаев. Удельный вес их составляет от 20 до 25 про
центов. За  последние 10 лет заболеваемость населения 
онкологическими болезнями увеличилась в 1,5 раза.

В группе онкологических особенно интенсивный рост 
наблюдается заболеваниями трахеи, бронхов, легких и 
кроветворной системы. Диагностика рака легкого прово
дится в поздних стадиях, и больные быстро умирают.

Т яж елая  пылевая патология на динасовом заводе, не
благополучие воздушного бассейна в поселке подтверж
дается высоким уровнем заболеваемости, смертности 
(более чем в два раза выше городского) от рака лег
ких.

Одним из факторов, влияющих на заболевания ж елу
дочно-кишечного тракта,  расстройства питания, является 
прием в пишу некачественных (экологически) продуктов 
и их нерациональное соотношение. Заболеваемость на
селения желудочно-кишечными болезнями, расстройст
вом питания с 1979 года увеличилась в два раза равно
мерно по всем территориальным участкам города, кро
ме Новоуткинска.

Критерием чистоты воздуха, воды, продуктов питания 
является состояние здоровья детского населения, так 
как в этом случае отсутствует влияние вредных усло
вий труда, вредных привычек.

Здоровье ребенка — это фактор социального благопо
лучия. Здоровье детей нашего города и района в по
следние годы вызывает обоснованную тревогу.

Среди новорожденных процент здоровых детей сни
зился с 14 процентов до 4—5 процентов.

Более 80 процентов детей имеют группу риска, с вя 
занную с заболеванием матери, и около 10 процентов 
рож даю тся с хроническими заболеваниями. Серьезную 
тревогу вызывает состояние здоровья школьников. По 
данным за 1989 год, 50,4 процента школьников имеют 
ослабленное здоровье, 52 процента по состоянию 
здоровья имеют ограничения в выборе профессии после 
окончания школы. Более чем у одной трети школьни
ков диагностируются хронические заболеванйя органов 
пищеварения, дыхания, аллергические болезни кожи.

• С 1979 года произошел рост заболеваемости детей а л 
лергическим дерматитом в 12 раз. И среди основных 
причин аллергизации — пища, воздух.

Произошел рост врожденных аномалий сердца в три 
раза,  заболеваний воспалением легких в два раза. Выше 
городского в 2—3 раза  уровень этих заболеваний на 
Динасе, здесь же высокий уровень заболеваемости д е 
тей анемией, хроническим бронхитом.

Срочно необходимо разработать и осуществить ком
плекс мероприятий для того, чтобы сохранить здоровье 
населению. Об этом долж ны  подумать депутаты, когда 
будут принимать решения по экологическим вопросам.

А. Л АВ РОВ А, зам. главного врача ЦГБ.

РЕЗОНАНС _

РАЗМЫШЛЕНИЯ 
О ВЛАСТИ

Что я думаю  о двух в а- Депутатский корпус дол-
риантах структуры Совета, жен изменить стиль работы: 
котоірью будем  обсуждать кр о м е  контролирующих 
на сессии? О деятельности функций выполнять и со- 
депутата будут судить по зидательную роль, работать 
работе  исполкома. Поэтому на перспективу. Необходи- 
наша главная цель — сфор- мо избрать председателя  
мировать работоспособны й президиум а Совета. Это 
исполком. Н еобходимо вся- до л ж ен  быть человек, о б 
чески помогать ему  и не ладающий достаточным ав- 
вмѳшиваться по мелочам , торитетом, но не хозяйст- 
Поэтому я за второй ваои- венник, а социолог. Суть его 

ант структуры. К положитель- деятельности — организа- 
ным аргументам м ож но от- Ц*я работы депутатского 
нести следую щ ие моменты: корпуса, президиума, коми- 

Не лицемеря,  власть пере-  тетов и комиссий, 
ходит к одному лицу. Мэр Депутат, как правило, хо- 
несет полную ответствен- роший работник, он не мо- 
ность за свои действия, не жет оставить или забросить 
прикрываясь исполкомом. основную профессиональ- 

Личная ответственность ную деятельность, поэтому 
мэра породит и личную от- закрывать грудью бреш и в 
ветственность всех работни- нашем хозяйстве ему не по 
ков исполкома. силам. Надо научиться ис-

В го р о д е  м ож ет  появить- пользовать его интеллект, 
ся личность, которой мы Это в основном грамот- 
поверим, будем  уважать и ные, энергичные люди. У 
подчиняться ее  решениям, каждого есть свои мысли и 

Появится возмож ность стрем ление помочь, но по- 
оперативно решать любой вседневная текучка и заня- 
вО’прос. тость не позволяют им

Однако четко регламен- проявить себя, да ж е  обме- 
тируемая власть м эра  будет нкться идеями негде.  По- 
под контролем  президиума этому КПД депутатского 
и сесси-и народных депута- коопуса очень низок, 
тов. П редседатель  д о л ж ен  сов-

Все-таки первоуральцы остались верны себе в 
главном: раз надо, значит, надо! Приятно было слы
шать от мэра города С. Ф. Портнова информацию о з а 
кладке овощей: картофель завезли полностью, убирали 
морковь, рубим капусту. Тяжело, грязно, холодно, 
мокро... Но все, к счастью, теперь позади, и есть на
дежда, что при въезде в рынок от голода не помрем.

Свою лепту в уборку у рож ая  внесли и депутаты вме
сте со своими трудовыми коллективами. А в один из 
депутатских дней решили не заседать, а взять ведра и 
прямо в поле. На снимке наш фотокор В. Зотов успел 
запечатлеть депутатов-новотрубников А. А. Паньшина 
и П. А. Ушакова. Правда, сказать  они ничего не успели: 
автобус отходил, но знаем, что работали они, как и 
все, на совесть.
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местно с президиум ом , 
председ ател  ями комитетов, 
комиссий и групп пр и ло 
жить все силы к повы ш е
нию эффективности работы 
депутата. Нужна творческая 
обстановка, индивидуальный 
подход к каж дом у депута
ту. В зависимости от склон
ностей и таланта надо и д а 
вать ему поручения побуж
дать его к активной р а б о 
те, давать простор инициа
тиве, поощрять ее.

Не надо ограничиваться 
Ф ункциями групп и комис
сий. Для реш ения какой-ли
бо конкретной задачи м о ж 
но подбирать группу из

2—3 человек,  освободить 
е е  на несколько дней от 
основной работы. После 
того, как она подготовит 
вопрос, р ассм отреть  е го на 
комиссиях, группах, к о м и 
тетах, п р е зи д и /м е ,  и, если 
он будет о до б р ен ,  п р е зи 
диум выносит свое р е ш е 
ние и отправляет мэру на 
у тверж дение.

Для того, чтобы Совету 
не дублировать исполком, 
необходим о выработать чет
кое  разграничение функций 
исполкома и президиума.

Q. ГАВЕЛЬКО, 
депутат округа №  120.

В ТРЕВОЖНЫЙ СИГНАЛ = -----

НА ХАЛТУРНОЙ 
ПОДУШКЕ...

На улице Герцена, где 
укладывали асфальт  пред- 
ставиіели Ревдинского стро
ительного управления
№  922, прохожие почему-то 
за мастера приняли меня. 
Ох, и наговорили!..  По все
му городу плавают жионые 
лѵжи, после которых обувь 
отмывается только бензином. 
Родителям с колясками 
и тем, которые берут на 
рѵки малышей, приходит
ся чистить еше и пальто, 
пол в прихожих. Ну, а с ма
лолетними ходячими детьми 
еще хуже. Одним словом, 
ущерб первоуральцев на
много больше прибыли.

А мастер Валентина Вик
торовна Чащина, главный 
представитель своей «фир
мы» на этом ремонтном 
объекте,  тем временем 
осматривала прилавки окре
стных магазинов, о чем по
ведали ее рабочие. И когда 
вернулась на рабочее место, 
явно не обрадовалась  визи
ту журналиста.

— А что вам опыт под
сказывает, долго, нет про
леж ит асфальт, уложенный 
на лужи и грязь?

— Сколько пролежит, 
столько и пролежит... — 
Валентине Викторовне глу
боко »се равно, за неделю 
или за две разобьют маши
ны покрытие. Она сама в 
Ревде живет. Ее дело вооб
ще маленькое: когда посла
л и— тогда и пошли делать.

— А сколько за такую 
работѵ получаете, если не 
секрет?

Секрет. И зарплата  ра
ботников покрыта тайпоу и 
мраком. Так же, как  и объе
мы работ,  стоимость одного 
квадратного метра.

Этим летом Ревдинское 
СУ-922 ремонтировало Мос
ковский тракт и проспект 
Ильича. Сделали неплохо, 
но и взяли хорошо: 500 ты

сяч рублей с копейками. 
Улица Герцена, Ф изкультур
ников, Папанинцев обойдут
ся У Ж КХ Новотрубного на 
треть дешевле. Ремонтиро
вали ревдинпы дорогу и на 
участках, подведомственных 
цеху №  22, закончили в кон
це сентября. Был у них в 
сѵхое время года перерыв: 
ломался асфальтоукладчик. 
Именно это затянуло  собы
тие, а не позднее заклю че
ние договора, чем пытается 
оправдаться мастер. Кстати, 
так ли поздно он был за 
ключен и столь ли винова
ты коммунальники УЖ КХ 
Новотрубного завода?

— Все договоры были 
заключены в начале года,— 
дали справку на Новотруб
ном. — Вероятно, не хвата 
ло сил у взявшейся органи
зации все сделать в срок...

Этот поздний ремонт 
принес неудобства жителям 
города. Во-первых, асф ал ь
тобетон, которым выполня
ют верхний ремонт работ
ники СУ-922, по технологии 
кладется горячим, темпера
турой 120 градусов. На су
хое бы — цены б не было 
такому покрытию. И мелким 
до ж дь  в общем-го таким 
работам не помеха. Но в 
Первоуральске несколько 
дней л еж ал  снег, потом — 
проливной дождь. По улице 
Герцена под уклон сверху 
вниз вода бежит рекой. На 
такую мокреть и кладут 
асфальт. Кстати, его темпе
ратура, пока он доедет до 
места строительства, тоже 
уже не 120 градусов. Кла- 
д-тся он на битумную ж и д
кую прослойку. Тоже хоро
шо подогретую. Но даж е  
горячий битум сворачивает
ся в капли и стекает по 
водостоку. Кое-что, конечно, 
остается на земле, но дале
ко не столько, сколько на
до по технологии.

Официальная хроника
Прсзияиув* городского Совета народных депутатов 

принял решение утвердить учредителями іазегы 
«Под знаменем Ленина» городской Совет народных 
депутатов, городскую партийную организацию К ПСС, 
коллектив редакции. Редактору  газеты В. И Пруд
никову предложено произвести необходимые расчеты 
по организации выпуска газеты, определить делю д о 
тации каждого учредителя и до 1 декабря предста
вить их ва совместное заседание для  заключения до
говора. Исполкому горсовета провести регистрацию 
газеты.

В заявлении о регистрации газеты, подписанном 
представителями соучредителей, сказано, что газета 
ориентируется на широкий круг читателей, придер 
живается плюрализма мнений, отстаивает точку зре
ния соучредителей Предполагаемыми источниками 
финансирования являются доходы от реализации ти
ража,  от публикации рекламы и объявлений, дота
ция соучредителей, добровольные пожертвования 
граждан и организаций, иные источники, не противо
речащие действующему законодательству.

— Д а  что они возм ущ а
ются? Разве для себя ста 
раемся — для них же де
лаем. Кстати, и оградитель
ные знаки ставим исправно, 
и их то ломают, то машины 
колесами давят — никакой 
культуры. Замучились уже. 
С транспортом напряженка. 
ГАТГ1 М» 8 дали машину. А 
кто еще откликается на н а
ши просьбы? Дуев едва вер
нул в город грейдеоы. На 
Герцеиа, Папанинцев, Ф из
культурников, думаю, ас 
фальт пролежит. Д л я  горо
да хорошее дело делаем. В 
прошлом году в этот же 
срок ремонтировали про
спект Ильича, — говорит от
ветственный от УЖ КХ НТЗ

В В. Сопрыкин. — На в 
прошлом году в это время 
не было снега.

Понятно, что хочется 
УЖ КХ Новотрубного сде
лать все поскорее, чтобы с 
ранней весны не было ста 
рых проблем по дорогам Но 
не будет ли их? А может 
быть, только стает снег, и 
снова горожане начнут бить 
тревогу о состоянии дорог, 
автобѵсники —отказываться 
от рейсов, частники — чер
тыхаться, вспо 'иная власть. 
На путепроводе в Та лице 
уже чертыхаются. Правда, 
там мастерство проявил коо
ператив «Доломит».

М. С АБИРО ВА.

=■ ПОДПИСКА-91

«ЗА ВЛАСТЬ СОВЕТОВ»
В марте нынешнего года по С реднем у  Урану в п е р 

вые разошелся пятидесятитысячный тираж газеты «За 
власть Советов». Этому событию предш ествовали уси
лия горстки энтузиастов — советских работников и 
журналистов. 3 упорной б о р ь б е  с ретр о гр ад ам и  они 
пробипи-тахи идею областной советской газеты во пр е 
ки пресловутой шестой статье Конституции, тогда ещ е 
действовавшей.

С тех первых ном еров  стало ф орм и роваться  наше 
кредо:  делать газету для народа, а не в угоду мало
численной эяиге. Иными словами, с позиции рядового  
уральца судить обо всем  вокруг, о любых решениях, с 
каких бы политических высот они ни сошли.

Затем  выпуск газеты прервался  на несколько не
дель: общий для страны деф иц ит  бумаги коснулся и 
нас. И вот, наконец, «бумажный» вбпрос  решен. О б ла 
стная советская газета сделала  о чер едн о й  шаг в своем  
становлении. С качала будущ его  года она станет е ж е 
дневной, е е  тираж вырастет д о  100 тысяч эк зем п л я 
ров. Примечательно и другое:  на нее  объявлена
подписка.

Стоимость подписки на 1991 год — 12 руб. 80 коп., 
на полугодие — 6 руб. 40 коп., на квартал — 3 руб. 
20 коп. Подписной индекс — 53802. Подписку вы м о 
ж ете  оформить по месту рабо ты  или учебы ч е р е з  о б 
щественных распространителей печати, на предприятиях 
«Союзпечати». И е щ е  подробность :  газета  обязательно  
будет публиковать програм м у  телевидения.

Редколлегия газеты  «За  власть Советов».
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■ ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ — 
СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ 
УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ

НЕ ХЛЕБОМ  
ЕДИНЫМ

Спешим обрадо вать  всех 
лю би телей  живописи в на
ш ем  г о р о де :  на днях от
к роется  выставочный зал, 
светлый, просторный (253 
квадратных м етр а  вм есте  
в подсобными п о м е щ е н и я 
ми) в самом центре Перво
уральска, благодаря старе
ниям преподавателя дет* 
ской художественной ш ко
ды Ю рия Лопаева, утверж
денного руководителем за
ла, первая экспозиция уже 
готова.  Остались сущие
пустяки: повесить щторы,
поставить банкетки, ж у р 
нальный столик с книгой 
д л я  отзывов да  вымыть 
пол.

М ногие первоуральцы , 
не р а з  и не два  проходя 
м и м о  новой библиотеки, что 
по соседству с Д в о р ц о м  
культуры и техники Н о в о 
трубного  завода ,  задаю т
в опрос :  «Когда ж е  она от
кроется?» В принципе от
крыть е е  и п еревезти  книж
ки м о ж но  было бы давны м  
давно. Но, у верена ,  читате
ли приходили бы сю да б е з  
удовольствия:  н евы р ази 
тельный интерьер ,  тусклые
за у р я д н ы е  светильники, б е с 
цветный линолеум. Руково
дители г о р о да  р еш или  о д 
нозначно: к аж д о е  п о с е щ е 
ние библиотеки долж но  
ассоции роваться  с п р а зд н и 
ком. Эту задачу  взял на 
себя  кооператив « П ерсп ек
тива». И вот уж е  на полу 
вм есто  линолеум а  начи щ ен
ный до  блеска  паркет, лест 
ницы «оделись»  в м р ам о р .

Д и р ек т о р  библиотеки Ни
на А лександровна  С алам а- 
тжва, которая  зд ес ь  в бук
вальном смы сле  дню ет и 
ночует, перечисляет ,  что 
е щ е  н еобходи м о  сделать к 
открытию:

— Закончить интерьер  
главного входа, установить 
на окна худож ественны е  о®- 
шетки с витражами, о б о р у 
довать два читальных зала, 
п ер евезти  и расставить 
книги, зам енить светильни
ки на б о л е е  яркие. К с о 
жалению , нет пока мягких 
к р е с е я  для к о н ф ер ен ц -зал а  
и специальных стеллаж ей 
для  отдела  р едк о й  книги.

}Частично библиотека  уже 
работает.  Еще в марте  
пер еех ал  отдел  ком плекта 
ции, который ком плектует  
книги для 18 го су дар ствен 
ных библиотек. Обратила  
внимание, что м ногочислен 
ные стеллажи в этом о тд е 
ле пусты. 'З аведу ю щ ая  от
д е л о м  Н. П. Лутков а п р е д 
угадала  мой вопрос:.

— Пустые стеллажи — са
мый лучший показатель для 
нас: значит,  все  книги «в
работе» .

Д авно уж е  действует ме- 
тодкабинет  для работников 
би бл ио тек  города .  Готов к 
прием у читателей а б о н е 
ментный зал, ско р ее ,  напо

м и н а ю щ и й  з и м н и й  с а д .
. ..Близится к концу у чеб 

ная четверть,  а в м узы 
кальной ш коле  вовсю идет 
ремонт.  Д и р ек т о р  школы 
Павел Д м итриевич Листрвт- 
кин уж е устал взывать к 
совести строителей:

На днях двое пришли 
линолеум стелить, а сами 
лыка н * вяжут, Какая тут 
работа, пришлось выгнать. 
Слесари тоже приходят 
«под градусом».

Устали учащ иеся,  р о д и т е 
ли которых каждый м есяц  
аккуратно вносят плату за 
обучение,  а занятия по тео 
рии музыки, к примеру ,  
так и не начинались.

Устали педагоги. Тяжело 
взды хает  С. Ф. Марцин- 
чик:

— С ем ь-восем ь  часов мы, 
преподаватели ,  п р о во ди м  в 
школе. И все это в о ем я  
ды ш им  краской. Постоянно 
болит голова, першит в г о р 
ле.

Рем онтом  м узы кальной 
школы заним ается  р е м о н т^  
но-строительное  у п р а в л е 
ние. Его начальник А. П. 
З ю зи н  на п о сл ед н ем  с о в е 
щании у п р е д с ед ат ел я  г о р 
исполком а С. Ф. Портнова 
(10 октябоя)  клялся и б о 
жился, что отдел о ч н ы е  р а 
боты бѵдут закончены  к 
15 октябоя,  а полностью 
объ ект  готов к 20 октябоя. 
Но, видимо, Зю зин все с р о 
ки называет  «от фонаря» .  
О рганизацию  работ  он вы
пустил из-под контроля: 
все  д е л ается  лишь бы как. 
РСУ в о ч е р е д н о й  р а з  д о 
казал о  свою н есостоятель
ность. Возникает законо-  
м^очы й вопрос:  зачем  во 
о б щ е  нужна эта о р ган и за 
ция?

...С нетерп ени ем  ждут 
жители Пильной открытия 
поселкового  клѵба после 
реконструкции .  Его з а в е д у 
ющий Алексанло  Набиул- 
лин м олод ,  эн ергичен  и 
предприим чив: организован 
несколько  бой гад  по 4— 5 
человек  в каж дой ,  кото- 
оы е  рабо таю т  б е з  п р о с т о я .  

Благо со строй м атериалам и  
проблем ' нет.

Думаю , что пильнениы не 
узнают свой клуб: с о в р е 
менный ин терьер .  по д вес 
ные потолки, ф ойе ,  гаоде- 
р о б  А раньш е в кинозале  
сидели в пальто.

Олег  Бортник — травиль
щик wg з а в о д е  ко м пл ект 
ных металлоконструкций,  а 
з£ е сь  трудится в с в о б о д 
ное воем я:  Саша Набиул-
лин уговорил  помочь.

— Основные,  н аиболее  
тр у до ем к и е ,  р а б о ты  мы вы 
полнили. Сейчас п од н аж 
м ем  и п о стар аем ся  сдать 
клѵб ю но яб р ьски м  п р а з д 
никам, — на прощ ание  
Олег  улыбнулся.. .

О. СТАРОСТИНА.

ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ =—

КОГДА Д Р У Г -Н Е  ДРУГ
Наш и сады Лй 69, 70, 71, 

72 находятся далеко  за го
родом, в лесу. Попасть ту 
да,  да и бы вать там — о п 
ределенный риск. С весны 
этого года в садах  появи
лись одичавшие собаки. В 
начале осени они стали аг 
рессивными, задуш или  22 
кролика ѵ одного из с ад о в о 
дов сада  Лй 69. В стае — 
5 —6 собак, собаки крупные, 
величиной с овчарку, б ега 

ют и по участкам, и за са 
дами. Д етей  стало опасно 
пускать в сад. Д а  и взрос
лым страшноватоі

Позвонила я в милицию 
с просьбой отстрелять этих 
собак, они направили меня 
в горкомхоз. В горкомхозе 
мне объяснили, что некому 
заниматься  отстрелом. Те
перь не знаем, куда о б р а 
титься за помощью.

Г. СУХИХ.

ГОРОД И ПРАВОПОРЯДОК: АДРЕС ОПЫТА

Время в ы б и р а т ь
Ехал в командировку в Верхнюю Пышму с надеж д о й  познакомиться 

с самыми современными методами борьбы с преступностью. А открыв 
стеклянные двери горотдела, попал в сам ую  зау р ядну ю  обстановку:  мили
ционеры патрульно-постовой служ бы ,  чуть скучая, «отбы ваю т» привычный 
инструктаж , кто-то громко — на весь э т а ж  — вы зы вает  по рации невесть 
ку да  запропастивш ую ся д е ж у р н у ю  машину, следователи р аботаю т  по 
трое-четверо в заваленны х вещ докам и тесных кабинетах. Обстановка, 
одним словом, привычная. И никакого намека  на «передовой опыт».

Об этом самом пышминском опыте впервые услы ш ал я на пресс-кон
ференции в областном управлении внутренних дел. Новая техника, обо
рудование, новые оклады для  милиционеров (назы вались  цифры) — все 
это впечатляло. Неужели та с ам а я  муниципальная милиция, о необходи
мости которой только и слышно, нашла у ж е где-то конкретное вопло
щение?

Ситуация без оптимизма
С И Т У А Ц И Я  с охраной правопорядка  в Верхней Пыш- 

ме в начале года не внуш ала оптимизма. Резкий скачок 
практически по всем видам преступлений. Н о  не это об
стоятельство  роднит положение в Верхней Пышме и 
Первоуральске .  Очередная сессия Верхнепышминского 
Совета так ж е, как  и у нас, не утвердила  на долж ность  
прежнего начальника Г О В Д  —  полковника милиции 
Г. С. Новоселова, проработавш его  на этом посту много 
лет. Д а в ав ш и е  отвод Новоселову депутаты  говорили о 
растущем неуваж ении  го р о ж ан  к милиции, участивш их
ся случаях  дискредитации своих погон работниками 
Г О В Д , злоупотреблениях в горотлеле. П розвучало  и 
немало конкретных фамилий людей, способных, по мне
нию депутатов, возглавить городской отдел  милиции. 
Но... как  часто бывает в подобных случаях,  всех смог
ла устроить лишь фигура « вар яга»  —  присланного из 
Ирбита  майора милиции В. И. Б ар ы ш ева ,  работавш его  
там  заместителем  начальника отдела внутренних дел.

Уже в своем первом интервью местной, газете Вик
тор Иванович недвусмысленно дал  понять, что со би р а 
ется в корне изменить как структуру ,  т ак  и атм осф еру  
в отделе. «В коллективе слож и лся  нездоровый м икро
климат, назреваю т  конфликты.. .  Н а д о  разобраться  с 
кадрами». Что такое  «разобраться» ,  ясно: уволить не
достойных. Но где взять достойных? В ы ход оставался  
один: заинтересовать материально, а деньги на это 
просить у предприятий и горсовета.

Напористость,  аргументированность, радикали зм  — 
не знаю, какие качества вербовали сторонников Бары - 
шевѵ. Но красноречив уже тот  факт, что сентябрьская  
сессия горсовета вопрос «О состоянии правопорядка  в 
городе и создании муниципальной милиции» включила 
первым в свою повестку.

Как смазать машину
— НА С Е Г О Д Н Я  наша милицейская машина з а р ж а 

вела, — заяв и л  новый начальник милиции в своей 
«тронной» речи на сессии. — Она не м ож ет  сдвинуться 
с места... Не идет на пользу сверхцентрализованность 
существующей системы и слабая  социальная  з а щ и щ е н 
ность наших работников.

Что' мож ет  заметно  улучшить обстановку? В. И. Бары- 
шев перечислял: увеличение зарплаты  милиционерам, 
расширение штата сотрудников Г О В Д  на 80 единиц, 
обеспечение транспортом, создание «постов доверия»  — 
стационарных пунктов со сдвоенным милицейским пос
том. Все это потребует немалых средств, и Виктор И в а 
нович привел цифру — б о л е е .миллиона рублей в год.

С итуация действительно в горотделе была тя ж е л ая .  
Об этом говорили и коллеги-ж урналисты. Не так  д а в 
но среди бела дня н ар яд  милиции дубинками и ногами 
избил подвыпившего муж ичка только за то, что тот по
б еж ал  от страж ей  порядка .  П ускались дубинки в ход 
и против подростков. Все эти примеры на виду и на 
слуху, борьба со спекуляцией вообще свелась на нет. 
К акой >ж  тут авторитет! По словам  ребят из рабочей 
милиции, речь м ож ет  и д т и , о «терпимости милиции к 
правонаруш ителям , нежелании идти на конфликт  с м а 
фией». •

П олож ение  о слож няется  еще и близостью города к 
Свердловску. По существу, ночью Верхняя Пыш ма о т 
крыта для  преступников. Автобус, П П С  да несколько 
деж урны х машин серьезной заш итой  от м о тори зован 
ных, вооруженных преступников не назовешь. А ведь 
рядом  Тагильский тракт, под боком город Средне- 
уральск. В милиции мне привели просто кричащие 
цифры: за 9 месяцев было зарегистрировано  959 прес
туплений, 12 убийств. 54 случая гр абеж а  и разбоя. 
По всем показателям  кривая  рвется вверх —  рост от 
10 до 120 процентов! Раскры ваем ость  упала до 42,5 
процента. Один из следователей  в беседе просто м а х 
нул рѵкой: это еше хороший показатель. Реально  же 
мобилизоваться  горотдел способен разве  что на убий
ство. Из 32 предприятий города и района рост пре
ступлений зарегистри рован на 23. За  два года количе
ство подвергнутых аресту  увеличилось вдвое, среди под
ростков — впятеро!

А в штате горотдела д а ж е  не предусмотрено конвой
ное отделение. Сейчас,  когда городской Совет выделил 
требуемые миллион триста тысяч, конвойное отделение 
уж е  создано. В нем десять человек. Укрупнились пр ак 
тически все служ бы : в П П С  пришли 25 сотрудников, 
12 — в служ бу  участковых, укрупнились служ ба  ГАИ, 
инспекция по делам  несовершеннолетних, уголовный ро
зыск. Принцип муниципальной милиции предполагает  
ф инансирование с лу ж б  только своего, городского по д 
чинения, но Виктор Иванович справедливо  считает, что 
зар п л ату  увеличивать необходимо всем слу ж бам .  А з а р 
плата,  кстати сказать ,  немаленькая.  В первый год слу

ж бы  рядовой  милиционер будет  получать 45Q рублей, 
а с января  будущего года — до 650 рублей. В течение 
трех л ет  предполагается  реш ать вопрос с жильем. П у б 
ликации этих' сведений в городской газете было д о с т а 
точно, чтобы уж е за первую неделю в горотдел  по
ступило 40 заявлений  б приеме на работу. В Верхней 
Пыш ме сейчас есть возм ож ность  выбора.

Что ж е  касается  помощи предприятий, то в б л и ж а й 
шее время на патрулирование  пышминскнх улиц вы йдут  
десять купленных за валю ту автомобилей, на некоторых 
местных предприятиях у ж е  размещ ены за к азы  на такие 
несимпатичные, но необходимые милиции изделия, как  
наручники, резиновые палки.

И  один в поле тин
МОИ С О Б Е С Е Д Н И К И  в милицейской ферме очень 

удивлялись, узнав, что я прибыл за опытом из П ерво
уральска .  «К ак?  — в один голос восклицали они. — 
Ведь у вас ж е  образцово-показательны й отдел!»

Что ж, действительно, несколько лет назад  на о б 
ластном уровне решили, что настала пера на базе  П е р 
воуральского Г О В Д  создавать  кустовой образцовы й 
отдел. М ож ет  быть, д л я  этого было что-то сделано д о 
полнительно: увеличены штаты, выделена техника? Увы, 
нет, все ограничилось декларацией ,  цену которой мы 
знаем: она в том, что улицы вечернего П ерво у р ал ь
ска практически бесконтрольны.

З а то  в самой Верхней П ы ш м е я подметил немало 
черт, указываю щ их, что местный Г О В Д  со временем 
вполне мог бы претендовать на роль одного из самых 
прогрессивных в области. С вязь  с прессой —  одна из 
них. В городской газете «Красное  знам я»  прочно «про
писались» начальник И Д И  горотдела, часто выступают 
прокурор, начальники ГАИ и кабинета профилактики 
медвытрезвителя.  Все это, к сожалению , у нас з а б ы 
вается.  А у начальника милиции новые планы: теснее 
задейство вать  кабельное телевидение, да в ат ь  по нему, 
например, репортаж и из медвытрезвителя.

Конечно, я понимаю причину той осторожности, с ко
торой говорят  сами милиционеры о свеж их веяниях в 
пышминском горотделе. З а р п л а т а  зарплатой ,  но кое- 
кто. б\ дет ведь сметен изменениями, и у ж е  ясно, что вы
кл ад ы ваться  за эти шесть сотен придется гораздо б о л ь
ше, чем за прежние двести. И не нзло  надеяться ,  что 
и дальш е дела  у Б ары ш ева  пойдут без сучка и з а д о 
ринки. Он уж е  сейчас начинает о щ у щ ать  сопротивле
ние: совершенно недвусмысленно о тказал и  в ж илье  для  
его сотрудников в стройуправлении, затя ги в ается  воп
рос с выделением валюты предприятиями. ,

Но капля камень точит, и вот уж е Б ар ы ш ев  о р гани зу 
ет поездку представителей крупных предприятий в УВ Д 
на выставку американской полицейской техники — пусть 
увидят, чем долж н а  р або тать  современная милиция.

Нет, я не хочу, чтобы из этого материала  делался  
вывод об исключительности пьішминского опыта. Н ап р о 
тив, то, что сделано в городе с куда  как  меньшими, 
чем наши, возмож ностями, реально сделать  и у нас. 
Д а  я и уверен: опыт со временем дойдеТ и до П е р 
воуральска .  Пример Пыш мы — это иллю страция k j o - 
му, что м ож ет  энергия одного человека, помнож енная 
на поддерж ку города. Бары ш ев здорово  хочет если не 
слом ать  хребет преступности, то загн ать  у ж  ее в угол 
— точно. И он услышан сограж данам и .

А в заключение нашей беседы я спросил: « Д л я  горо
да полтора миллиона — не шутка. Значит, это деньги, 
отобранные у других статей бю дж ета?»

И с присущей ему прямотой Б ар ы ш ев  ответил: « Д а ,  
по-видимому. Но тут н адо  выбирать, что для  города 
сегодня важнее».

Преступность берет за горло, и не пора ли уж е  и 
нам переходить от обороны к а та к ам  на уголовщину? 
Д л я  этого требую тся немалые деньги, и их ну ж н о  о т о 
рвать  от других статей бю дж ета .  Грош  цена будет  н а 
шему здравоохранен ию , если после операции на им 
портном оборудовании вы ночью в подворотне напоре
тесь на простой отечественный кож. Что  будет стоить 
открытие еще одной вечерней «муЗыкалки», если ваш у 
дочь, возвраш аю ш ѵю ся после занятий,  изнасилуют в 
вашем же подъезде?

Пока еше есть время для выбора. Н о  и его, време
ни, остается  нам все меньпіе.

Г. Г Р И Г О Р Ь Е В .
На снимке: начальник Верхнепышминского О В Д  В. И. 

Барышев.



■  Ч И Т А Т Е Л И  Б Л А Г О Д А Р Я Т

НЕ НА СЛОВАХ
Нашей долгожительнице поселка Пильной Пела

гее Варфоломеевне Ж олобовой  исполнилось 93 года. 
Есть у нас н другие одинокие ветераны, позабо
титься о которых некому. Слава Богу, выбрали мы 
нынче депутатом заботливого человека. Михаил 
Яковлевич Черепанов не напрасно д а в ал  обещания 
перед выборами, делом п одтверж дает  их. Бесплатно 
привез он пенсионерам Ж олобовой, Окорокову и Се- 
редкиной дрова, а водитель и грузчики все по-хо
зяйски уложили в поленнииы. рады  старики, давно 
заботы о себе не видели. Вот и просят поблагода
рить депутата.

3 ,  М АКСИМОВА, А. С Н Е Г И Р Е В А , пенсионеры.

1  01 ПРЕДУПРЕЖДАЕТ — =

САДОВОДЫ- 
ПОГОРЕЛЬЦЫ
Коллективных садов в районе нашего города пере

валило за полторы согни. Если 15—20 лет назад  д о 
мики в них выполняли роль хозяйственных кладо
вых, то сейчас эго настоящие жилые дома — с печ
ным отоплением, электрическим освещением, с  элек -1 
тробытовыми и газовыми приборами. Возводятся хо
зяйственные постройки, гаражи, бани. Соответствен
но резко увеличилось и количество пож аров  в садах.

Если до 1983до 1953 года 
ежегодно регистрирова
лось в среднем 3 п о ж а 
ра, то в последующие 
поды в среднем по два 
десятка.  1988 гол дал 
некоторую н адеж ду  ва 
снижение — 13 пожаров. 
Но уж е  на следующий 
год у нас сгорело 26 са
довых домиков. А в т е 
кущем голу за неполные 
8 месяцев пожарные вы
езжали . по тревожным 
ЗБОнкам а 14 садов.

При анализе причин 
возникновения пож аров  
видно, насколько безот
ветственно, халатно от
носятся люди к своему 
ж е  добру. Так, владелец 
садового участка кол
лективного, сада , «Берез
ка» Северского, леспром
хоза В. С. Албычев ут
ром 31 июля протопил 
металлическую.печь, .сто
ящею  на участке. Через 
несколько часов золу пе
релож ил в бумажный 
мешок и как удобрение 
поставил в деревянную 
кладовку. В третьем ча 
су ночи на участке не 
стало ни кладовки, ни 
сарая, ки бани.
. Курение в нетрезвом 
состоянии привело к ги
бели садовода. Это слу
чилось 26 м ая  в коллек
тивном саду «Пионер
ский». Здесь сгорел, 30- 
летний 3. 3. Потчаев, ■
. Три года назад  пред
писаниями Госпожнадзо
ра председателям прав 
лений коллективных са
дов «Н аука»  и «Б ер ез
ка» было предложено 
оборудовать свои сады 
коллективной молниёза- 
щитой. Но совету не 
вняли. 1 августа этого 
года в этих садах, нахо
дящихся в Решетах, 
вспыхнули пожары. П р и 
чина —  грозовые р а зр я 
ды

Чрезвычайно редко об
ращ аю тся  начинающие 
садоводы в пож:арнѵю 
охрану  за консультацией 
по устройству отопитель
ных печей. . Тик, владе
лец садового участка в 
коллективном садѵ' «То
полек» Ю. В. Кононов 
баню устроил под одной 
крышей с... дачным л о 
миком. 17 июня в резуль
тате длительной, более 
2-часовой топки печи за- 

' горелось потолочное пе
рекрытие бани в месте 
дымохода. Вскоре пламя 
охватило баню и дом. 

.С пасти  ничего не у д а 
лось!

П одогревая  волѵ. дол
го допил печь а Сане 

. Ю. В- Балаболин,  член 
садоводческого товари
щества Л% 62 треста 
УТТС. В 3 часа ночи в 
бане вспыхнул пожар. 
Эта ж е причина привела 
к пож ару  в коллектив
ном саду Л» 73 горком- 
xosa.

Л, С. Парамененко,

владелец участка в к ол
лективном саду  №  61 з а 
вода сантехизделий, ре
шил, что для .  изоляции 
металлической дымовой 
трубы вполне хватит ас 
беста пятимиллиметровой 
толщины. Но просчитал
ся. 25 февраля после ин
тенсивной топки печи з а 
горелся потолок бани. 
Огонь распространился 
на все строение. От пла
мени пострадали; в этом 
году и бани .в  коллектив
ных садах  АГе 32 Ново
трубного завода и Лг 43 
треста УТТС.

Неправильный м онтаж  
электропроводки, также 
чреват белой! По этой 
причине садоводы по
страдали в трех случаях. 
Один из них произошел 
в коллективном садѵ 
«Гранит» Северского 
камцеще.беноншзго . з а в о 
да. 'Провода на электро
вводе домика, принадле
ж ащ его  В. Л. Шполян- 
скому, . провисли. Осо
бой опасности в этом 
никто не увидел. О д н а 
ко вечером: 3 марта под
нялся сильный ветер, от
чего , произошло захлес
тывание проводов. От 
попадания раскаленных 
искр на деревянные кон
струкции . дома произо- 
шло воспламенение.

Хотелось бы обратить 
внимание на то, что 
правление , садоводче
ских товариществ не все
гда заботится о поддер
жании противопожарного 
режима на проезжих до
рогах садов, территориях 
обшег-цвенного пользова
ния, Садоводы с кл ады в а 
ют строительные матери
алы  на проезжую часть, 
что в случае необходи
мости может стать серь
езной преградой для про
езда пожарных машин. 
У владельцев машин в 
садовых домиках хранит
ся нередко бензин. А 
плотность застройки в 
садах может привести к 
быстрому распростране
нию огня на соседние 
дома. Как правило, в са 
дах не беспокоятся о 
первичных средствах по
жаротушения.

У важаем ы е садоводы! 
Согласно правилам п о ж а р 
ной безопасности для са 
доводческих то вар и
ществ и лачно-строитель- 
ных кооперативов вы 
обязаны: иметь средства 
пожаротуш ения (бочку е 
водой и ведро),  а так ж е  
инвентарь, содерж ать  в 
исправном состоянии 
электросети, электробы
товые и газовые прибо
ры. отопительные печи, 
следить за их состояни
ем; не допускать загро
мождения основных про
ездов.

Л .  Б А РЫ Ш Е В А , 
мл. инспектор 
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МОДНИЦА,
Ф ото  А. ЗИЯТДИНОВА,

Ю. АРХАРОВ РОДНОЕ ц  н о в ы е  
с т и х и

Я вижу, шагая за памятью следом; 
П ом еркла  по р о щ ам  багряная краска. 
Вот стог, припорошенный

свеж еньким  снегом, 
Вот двор  наш, вот конь захудалый

С а в р а с к а .
Мн© видятся прясла, резная  калитка, 
О круглы е  булки пахучего хлеба...

Журавль наш колодезный,
словно зенитка,  

Нацеленный в купол бел есо го  неба, 
Вот д е д  мой неспешно завалинку

ладит,
С улыбкой себя  м олоды м  вспоминая, 
А бабушка платье цветастое гладит, 
Степенно в глазастый утюг поддувая,..

В СПОРТ
УПУСТИЛ ШАНС
Б  Уфе прошел Всесо

юзный турнир по класси
ческой борьбе с отбо
ром к первенству 
РС Ф С Р. В турнире уча
ствовало 240 борцов из 
разных городов С овет
ского Союза; победители 
и призеры первенств 
СССР, РС Ф С Р.  Турнир 
прошел под категорией 
«Б», за 1-е место при
сваивали звание мастера 
спорта СССР. Четверо 
воспитанников тренера 
Чеснокова участвовали 
в соревнованиях, но 
лишь двоим удалось по
лучить путевку на пер
венство РС.ФСР — уча
щемуся СПТУ №  6
Е. Вирачеву и учащ ем у
ся Свердловского техни
кума физической культу
ры  В. Кошуірникову. 
К андидат  в мастера 
спорта С С С Р Евгений 
Вирачев- был близок к 
мастерской степени, но в 
ѵпорной борьбе он усту
пил свой шанс борцу из 
Ташкента.

В. Ч Е РН Ы Х ,
участник

соревнований.

Зам. редактора 
Н. П. С АБИНСКА Я.

К и н о 9 к и н о .
Кинотеатр «Восход». 26, 27 октября  «М О РДА Ш К А».

Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». 26,, 27, октября «СКАЗКА О 

П А Р Е  САЛТАНЕ». Сеансы: 9-30, 11, 13 час. Видео: 
«М Е Н Я  ЗОВ У Т Т РО И Ц А »,  в 15 час;  Встречи с сексо
патологом Ю. Гавриловым в 17 и ' 20-30.

Клуб имени В. И. Ленина. 26 октября «О Р Л Я Т А  
ЧАПАЯ», начало в 13 час. «МОИ М У Ж  И Н О П Л А Н Е 
ТЯНИН». Сеансы: 18, 20 час.

Видеосалон клуба  им. Ленина, 26 октяб ря  « Б О Л Ь 
Ш О Й  П Е Р Е П О Л О Х  В М А ЛО М  КИТАЕ» в 19 час., 
«Ф АНТАЗМ » (2 часть) в 21 час, « И С П О В Е Д Ь  И Н 
С П Е К Т О Р А  ГІО В О Ж Д Е Н И Ю »  в 23 часа.

Первоуральский участок 
механизации треста 

Бостокметаллургмонтаж
поедает  запасные части для автомашин ГАЗ-51, 
ГA3-53, ЗИ Л -130, ЗИЛ-157, МАЗ, УРАЛ по б е зн а 
личному расчету.

О бращ аться  по адресу:  г. Первоуральск, ул, 
Белинского, 98, телеф оны  2-50-31, 2-45-02,

щ  ~н к о с т с 1 Г

Нашедшего золотую 
серьгу с камнем феони- 
том 20 октября в районе 
Корабельной рощи позво
нить по тел. 2-55-88 пос
ле 16 часов (за  возна
граждение).

Пора, пора,
Тусовки сердце просит.,,
А мамы все ворчат:
«К уда  вас черти носят?» _
Неважно, какой на тебе хайратннк, главное — 

что под волосами.
Ты сделал шаг в зрелость, в пору взрослости, 

когда все вопросы — главные, все проблемы — 
важнейшие: надо отвечать, надо , решать. Если 
заедает  любовь и все хочешь знать о -Н е м  или о 
Ней, приходи, тусуйся.

П О М НИ Ш Ь, У К А Ж Д О П  ТУСОВКИ с в о п  
К О Р О Л Ь ,  У Н А Ш ЕЙ — Ю Р И И  Г А В Р И Л О В
(сексопатолог) .

Честно и откровенно он ответит-на  самый нео
жиданный, заковыристый вопрос «О жизни и лю б
ви».

Приходите, как  всегда, в кинотеатр «Космос».

ОН -  26 О К Т Я Б Р Я  В 20 ЧАС. 30 МИН.
ОНА -  27 О К Т Я Б Р Я  В 17 ЧАСОВ.

* * *

ДРУГ ДЛЯ ДРУГА 
ОБ ОЧЕНЬ ИНТИМНОМ

Д л я  супружеских пар о гармонии близости рас
сказывает сексопатолог Ю Р И П  ГА В РИ Л О В .

ВСТРЕЧА 27 О К Т Я Б Р Я  В 20 ЧАС -30 МИН В 
K H H O T F A T P F  «К О С М О Г» З А В Е Р Ш И Т  ЕЕ 
А М Е Р И К А Н С К И Й  В И Д Е О Ф И Л Ь М  «Г О Л У БА Я  
КИТАЯНКА».

Билеты в кассе кинотеатра.

МЕНЯЕМ
КВАРТИРУ
З-комнатную 45 кв. м на

1-м этаж е  на две одноком
натные без соседей. В озм ож 
ны другие варианты. О бра
щаться: ул. Физкультурни
ков, 2-21.

2-комнатную кооператив
ную новой планировки на
2 -комнатную и комнату в 
квартире с соседями или на 
2 -комнатную коммунальную. 
Обращаться по тел. 2-18-40 
с 12 до 14 часов.

2 комнатную 32 кв. м. 1-й 
этаж , и комнату гостинич
ного типа 15,5 кв. м, 3-й 
этаж, на З-комнатную квар
тиру. Обращаться: пр Иль
ича, 3 /2— 129, вечером.

Две  2-комнэтные 28,9 и 
21,6 кв м на 4- или 3- 
комнатную новой планиров
ки. 1-й эта ж  не предлагать. 
Обращаться: ул. Цветочная, 
6, кв. 5.

Семья из трех человек 
снимет квартиру в районе 
Корабельной рощи или 
п. Хромпик. Звонить по тел. 
9-17-44,

B j i a e o d a p U M

Благодарим коллектив СУ-1 
треста УТТС. соседей и доѵ_ 
зей за помош ь в похоронах 
наш ей мамы жены и сест. 
ры  Хайдаровой Газикамал 
Вазыховны.

Родные.
Выражаем сердечную  бла

годарность коллективу уп. 
равления треста Востокме- 
таллургмонтаж , особенно 
зам, начальника управле
ния М ихайловскому Ю П . 
начальнику участка №  1 
Юносову Б. Р., мастерѵ 
стройгруппы  Алексеевой 
Н И., а такж е всем род
ным. друзьям , знакомым, со
седям и всем, разделивш им 
с нами горечь утраты  и 
оказавш им  помощь в орга
низации похорон дорогого 
мужа, отца Демьяновского 
Степана Прокофьевича

Ж ена, дети.

Выраж аем сердечную  бла
годарность коллективу
стройуправления К? 3 тре
ста Уралтяжтрубстрой, в 
частности начальнику уп
равления Ю В, ІІеоонковѵ, 
председателю  профкома 
В М. Чижовой. Работникам 
горвоенкомата, всем роя. 
ным, друзьям  и соседям, 
разделивш им с нами боль и 
утрату и оказавш им  по
мощь в похоронах дорогого 
мѵжа и отца Галкина Нико- 
лая Васильевича

Ж ена, дочери.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ  
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

28 ОКТЯБРЯ 
С 21 Д О  2 ЧАСОВ НОЧИ

НОЧНОЕ М О Л О Д Е Ж Н О Е  ШОУ 
КОНЦЕРТ, ДИ СКО ТЕКА, ВИДЕО
Всего 2 dyблв.
Билеты продаю тся в касре Д ворца  и в го р ко м е  

ВЛКСМ.
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